

Mazarrón inicia la campaña “Banderas Verdes” de Ecovidrio con una participación récord del 81% en el sector hostelero

El municipio de Mazarrón ha iniciado con fuerza su participación en la VI edición del Movimiento Banderas Verdes de Ecovidrio, una iniciativa que reconoce la excelencia en el reciclaje de vidrio en la costa. Con una destacada implicación del sector hostelero, Mazarrón compite directamente con otros tres municipios para alzarse con este galardón de sostenibilidad.

El Movimiento Banderas Verdes, impulsado por Ecovidrio, reúne este verano a 181 ayuntamientos y más de 15.000 establecimientos hosteleros de seis comunidades autónomas. Su objetivo es premiar a los municipios y a su hostelería por el esfuerzo en la correcta gestión de los residuos de vidrio durante la temporada estival, un período en el que se genera un tercio del consumo anual.

La Hostelería de Mazarrón. Aliada Clave

La campaña ha cobrado una especial relevancia en Mazarrón, donde la implicación del sector hostelero ha superado las expectativas. Se ha logrado una **participación del 81%** de los comercios hosteleros locales, cifra que demuestra el compromiso del municipio con la economía circular. El equipo de educadores ambientales de Ecovidrio ha visitado 101 establecimientos, de los cuales 96 han declarado reciclar vidrio activamente y seis han solicitado cubos especiales para facilitar esta tarea. Como ha indicado Ginés Campillo, alcalde del municipio, *“Mazarrón vuelve a demostrar que, cuando instituciones, empresas y ciudadanía remamos en la misma dirección, logramos grandes cosas. La alta participación del sector hostelero en la campaña Banderas Verdes es motivo de orgullo y refleja nuestro compromiso real con el medio ambiente. Estamos más cerca que nunca de conseguir este reconocimiento, y lo haremos con el esfuerzo de todos”*, ha afirmado el alcalde de Mazarrón, Ginés Campillo.

Además, este año, Ecovidrio premiará al establecimiento hostelero más sostenible de la Región de Murcia, evaluando aspectos clave como la eficiencia energética, la reducción de residuos o el consumo responsable. Para ello, los establecimientos reciben formación y medios gratuitos para la gestión del vidrio.

Una Competición por la Sostenibilidad

En la edición anterior, Mazarrón se quedó a solo dos pasos de lograr la Bandera Verde, mientras que Cartagena fue galardonada y San Javier revalidó su distintivo. Este año, el municipio ha intensificado sus esfuerzos para conseguir este reconocimiento, compitiendo en la Región de Murcia con solo otros tres municipios ya que, como ha señalado Gaspar Miras, concejal de Medioambiente *“Es importante que el conjunto de la ciudadanía sea capaz de garantizar por sí misma la eliminación sostenible de sus residuos, por eso es de vital importancia la separación de forma individual, para una mejor reciclaje de los mismos”*.

La VI edición del Movimiento Banderas Verdes entregará un total de 10 banderas a nivel nacional. Para obtenerlas, los ayuntamientos están siendo evaluados bajo un sistema de puntuación que lleva en cuenta el aumento del volumen de recogida de vidrio, el grado de participación de la hostelería local y el impulso institucional de la campaña. Ecovidrio consolida así su alianza estratégica con el canal HORECA, responsable de hasta el 50% de los residuos de vidrio de un solo uso.

Desde el Ayuntamiento de Mazarrón, animamos a vecinos, turistas y hosteleros a continuar con su activa participación. Cada botella cuenta. Juntos, haremos que este verano Mazarrón ondee su Bandera Verde.